

## Lantik 12 Pejabat, Bupati Cirebon : Permudah Pelayanan ke Masyarakat

Agus Subekti - [CIREBON.XPRESS.CO.ID](http://CIREBON.XPRESS.CO.ID)

Feb 24, 2023 - 14:41



**KAB. CIREBON** - Bupati Cirebon, H. Imron akhirnya melakukan rotasi dan promosi terhadap 12 pejabat di lingkungan Pemerintah Kabupaten Cirebon.

Pelantikan dan pengucapan sumpah jabatan berlangsung di Pendopo pada Jumat (24/2/2023). Hadir Wakil Bupati (Wabup) Cirebon, Hj. Wahyu Tjiptaningsih, Sekretaris Daerah (Sekda), Hilmy Rivai, perwakilan unsur pimpinan daerah dari kepolisian, kejaksaan, TNI serta para pejabat eselon 2.

Tiga pejabat yang mendapat promosi yakni Hafid Izwahyudi, Indra Fitriani dan Sudiharjo. Ketiganya telah mengikuti proses open bidding.

Hafid Izwahyudi dilantik menjadi Asisten Perekonomian dan Pembangunan, Indra Fitriani menjabat Kepala Dinas Sosial (Kadinsos) serta Sudiharjo ke Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia.

Pejabat eselon 2 yang mengalami pergeseran sebanyak sembilan orang. Mereka yang dilantik dengan jabatan baru yakni Deni Nurcahya sebagai Kepala Pelaksana BPBD, Abraham Mohamad Kepala Disbudpar, Bambang Sudaryanto Kadiskominfo, Avip Suherdian Staf Ahli Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan, Erus Rusmana kepala DKPP, Ikin Asikin menjadi Kepala Dispora, Asep Pamungkas menjabat Sekretaris DPRD (Sekwan), Alex Suheriyawan Kepala Dinas Pertanian serta Nanan Abdul Manan Kepala DPMD.

Dalam sambutannya, Bupati Imron meminta para pejabat yang dilantik untuk melayani masyarakat dengan baik dan beri kemudahan.

"Untuk kemaslahatan masyarakat, hendaknya dipermudah. Para pejabat di lingkungan Pemerintah Kabupaten Cirebon harus saling dukung dan akukan koordinasi. Kalau dalam menjalankan tugas ada keraguan untuk mengambil keputusan atau kebijakan, cepat konsultasi ke Pak Sekda, ke Ibu Wabup dan ke Bupati," tandasnya.

Ia juga mengungkapkan setiap kepala daerah sedang berlomba membangun wilayahnya lebih baik dan maju. Karena itu, para pejabat di Kabupaten Cirebon harus terus melakukan inovasi.

"Semua sedang berlomba membangun daerah masing-masing, kita tidak boleh tertinggal," tegas Bupati Imron.

**Agus S**